
ДЕТСКОЕ
МЕНЮ

CHILDREN'S MENU



Каша манная� 160
Semolina

Каша овсяная� 160
Oatmeal porridge

Сырники� 220
со сметаной
Cottage cheese patties 
with sour cream

Оладушки� 220
с топингами
на выбор
Pancakes with your 
choice of toppings

Топинги:
сметана, сгущенка, 
ягодный джем, мед
Toppings: sour cream, 
condensed milk, 
berry jam, honey

Картофель фри� 140
с натуральным
томатным
кетчупом
French fries 
with natural 
tomato ketchup

Пицца� 280
«Маргарита»
Pizza “Margherita”

Детские макароны�390 
«Машинки»
с сыром
Kid’s pasta “Cars” 
with cheese

Домашние� 390
пельмени
со сметаной
Homemade pelmeni 
(dumplings) 
with sour cream

Винегрет� 250
Vinegret

Оливье� 340
с курицей
Russian salad 
with chicken

Овощной салат� 350
с домашней
сметаной
Vegetable salad 
with homemade 
sour cream

Домашний� 280
куриный суп
с лапшой
Home-style chicken soup 
with noodles

Грибной суп� 340
со сметаной
Mushroom soup 
with sour cream

Куриные котлетки� 420
с картофельным пюре
Chicken patties 
with mashed potatoes

Вареники� 290
с вишней
Vareniki (dumplings) 
with cherry

Банановый торт� 440
Banana cake

Морковный торт� 450
Carrot cake

Просьба предупреждать официантов об имеющейся у вас аллергии на определенные продукты питания Просьба предупреждать официантов об имеющейся у вас аллергии на определенные продукты питания
Please warn the waiter about your allergy to certain food product Please warn the waiter about your allergy to certain food product



КАЗАНСКАЯ УЛ., 3А
+7 (812) 640-16-16

3A, KAZANSKAYA ST.

+7 (812) 640-16-16

ПРЕЙСКУРАНТ С ИНФОРМАЦИЕЙ ДЛЯ ПОТРЕБИТЕЛЯ, СООТВЕТСТВУЮЩИЙ ТРЕБОВАНИЯМ ПОСТАНОВЛЕНИЯ ПРАВИТЕЛЬСТВА РФ ОТ 15.08.1997 № 1036 (РЕД. ОТ 04.10.2012) «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПРАВИЛ 

ОКАЗАНИЯ УСЛУГ ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ», НАХОДИТСЯ В УГОЛКЕ ПОТРЕБИТЕЛЯ. ПРЕДОСТАВЛЯЕТСЯ ГОСТЯМ ПО ПЕРВОМУ ТРЕБОВАНИЮ. ПРОДУКЦИЯ ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ И ОКАЗЫВАЕМАЯ 

УСЛУГА СООТВЕТСТВУЮТ ТРЕБОВАНИЯМ ГОСТ 30390-2013 «МЕЖДУНАРОДНЫЙ СТАНДАРТ. УСЛУГИ ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ. ПРОДУКЦИЯ ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ, РЕАЛИЗУЕМАЯ НАСЕЛЕНИЮ. ОБЩИЕ 

ТЕХНИЧЕСКИЕ УСЛОВИЯ». ВСЕ ЦЕНЫ УКАЗАНЫ В РУБЛЯХ. ОПЛАТА ПРОИЗВОДИТСЯ В РУБЛЯХ ИЛИ ОСНОВНЫМИ КРЕДИТНЫМИ КАРТАМИ.  ДАННОЕ ИЗДАНИЕ ЯВЛЯЕТСЯ РЕКЛАМНЫМ МАТЕРИАЛОМ

THE PRICE LIST WITH CUSTOMER INFORMATION ACCORDING TO THE REQUIREMENTS RUSSIAN GOVERNMENT DECREE № 1036 “ON VALIDATING THE RULES OF PUBLIC CATERING SERVICES” FROM THE 15.08.1997 

(04.10.2012 EDITION) IS ON THE CUSTOMER INFORMATION BOARD. YOUR WAITER WILL BRING IT ON YOUR REQUEST. PUBLIC CATERING PRODUCTS AND SERVICES PROVIDED MEET THE REQUIREMENTS OF GOST 30390-

2013 “INTERNATIONAL STANDARD. CATERING SERVICES. PUBLIC CATERING PRODUCTS SOLD TO THE PUBLIC. GENERAL SPECIFICATION.” 

ALL PRICES ARE IN RUBLES. CASH PAYMENTS IN RUBLES AND CARDS ARE ACCEPTED. THIS MENU IS AN ADVERTISING MATERIAL


